

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme und die Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben

## **Hildegard Flückiger**

entgegennehmen durften.

Unser Dank geht an alle, die Hilde in ihrem langen Leben begleitet und unterstützt haben und ihr mit Vertrauen begegnet sind.

Wir danken der Leitung und den Mitarbeitenden des Burgerspittels im Viererfeld für die liebevolle und kompetente Betreuung in den wenigen Wochen, die Hilde in ihrer schönen neuen Wohnung verbringen konnte. Frau Marianna Reinhard und Herrn David Naef vom Bestattungsunternehmen finis danken wir für die einfühlsame Begleitung und Unterstützung unserer Trauerarbeit.

Unser Dank gilt Herrn Pfarrer Andreas Vögeli und Frau Ursula Heim, die mit trostreichen Worten und Orgelspiel die Trauerfeier in der Pauluskirche gestaltet haben. Herzlich danken möchten wir auch Frau Joanna Zaremba und Herrn und Frau Trix und Martin Vatter für die musikalische Umrahmung der Feier.

Herzlichen Dank schliesslich allen, die an der Trauerfeier teilgenommen und mit persönlichen Worten, Blumen, Karten und Spenden an die Schweizer Berghilfe der Verstorbenen gedacht haben.

Bern, im Juni 2015

Die Trauerfamilien